



‘El último clásico’ de Loquillo

CONCIERTO EN EL NAVARRA ARENA. Tras el aplazamiento del pasado año debido a la pandemia, Loquillo actuó finalmente anoche en el Navarra Arena, donde presentó ante el público navarro su nuevo trabajo, *El último clásico*. Un disco que hace

honor a su título, pues nace con hechuras de clásico y con la intención de perdurar, en el que Loquillo busca reivindicar el poder del rock y el pop clásicos a través de las diez canciones que reúne el LP y que se descubrieron ayer en Pamplona. *Foto: Iñaki Porto*

